

Compte rendu de la sortie du 14 avril 2019

"Pour la première vraie sortie officielle de la saison, le salon du deux roues n'en étant pas vraiment une, le soleil est de la partie, et comme toujours, c'est déjà 50 % de réussite"

Ca, c'était l'année dernière. Les années se suivent mais ne se ressemblent pas. Le soleil est bien là, pourtant, mais ciel bleu et moins deux, ce n'est pas la base d'un cocktail enivrant pour un motard. Quand faut y aller, faut y aller, gants de soie sous gants d'hiver, cagoule et caleçon pour ne pas se geler les b..., me voilà parti pour Vienne, lieu de notre rendez-vous. Nous ne sommes pas dans "le convoi de l'extrême" mais on s'en approche.

Les vieux dictons sont toujours d'actualité. *En avril, ne te découvre pas d'un fil* Qui a dit qu'il n'y avait plus de saisons ?

Le rendez-vous est à 9h et j'arrive à 8h55mn, bon dernier. Daniel et Béa, Didier et Christelle, Jean-Marie (un prospect que certains ont connu lors de la dernière réunion), Oséas, Richard et Geneviève, Sylvain sont déjà là. Comme d'ab, la bonne humeur nous réchauffe et c'est le départ. 5 HD et 2 japonaises, je préfère rester derrière avec Oséas (intruder) pour ne pas avoir honte.

L'heure augmente, mais pas la température, plus nous descendons vers le midi, plus un vent glacial se manifeste. Même les freins n'arrivent pas à chauffer, pourtant avec Oséas, nous les utilisons en permanence pour le pas dépasser les HD, Je vais finir par user plus de plaquettes de freins que de pneus.

Il faut que j'arrête mes plaisanteries sur les HD parce que bientôt, pour rouler custom, je n'aurais pas le choix, et si ce jour arrive.....

Nous voilà rendus à Viviers, juste à côté de Donzère, petit détour par la statue de Johnny et sa nouvelle tête (quoi ma gueule, qu'est ce qu'elle a ma gueule). Pour plus d'infos sur cette histoire, demandez à Daniel, le spécialiste (tiens, ça, c'est aussi le titre d'un film, avec qui ?.....) Séance photos, bien sûr, et nous voilà repartis. Dix minutes plus tard, arrivée à Donzère, mais comme il est déjà midi et demi, priorité au casse-croute. Tout d'abord, petit pastis bien bien frais. Hé oui nous osons malgré la température ambiante, de toute façon, il nous paraît "chambré".

Le ventre calmé, ballade au milieu des nombreux stands, des muscle-cars américaines au son inimitable des gros V8 et de quelques autos vintages. Ajoutez de la musique country, de la bière à profusion et des bikers, des bikers, des bikers, le tout dans une odeur de frite, vous êtes à Donzère, l'ambiance rasso, quoi !

A 16h, départ après une séance photo d'Oséas et de Sylvain sur leurs machines, pour le trombinoscope du club. Tout va bien jusqu'à Baix, petit village sur la 86, presque à hauteur de Loriol. Là, stop, barrage de flics, faites demi-tour sans la moindre explication. En d'autres termes "démerde-toi". Nous rebroussons donc chemin jusqu'à l'entrée de Montélimar (pas le choix pour traverser le Rhône) soit 32km de plus aller retour. Vu que le soleil descend, mais pas tout seul, avec la température, tout va bien.

A Tournon, halte bistro. Nous sommes 10 et devinez quoi ? 10 chocolats chauds sont commandés. Défilé dans les toilettes, surtout pour le sèche mains, de l'air chaud, que ça fait du bien. Dommage, je suis trop petit pour me réchauffer le reste et je ne saute pas assez haut. Sur le parking, c'est le moment des "au revoir" car comme d'hab, nos routes vont se séparer au fil des kilomètres et personne n'a envie de s'arrêter de nouveau. Notre seule hâte est de retrouver chacun son nid douillet. Pour votre serveur, ce sera à 20h15mn. Echange de sms, tout le monde est bien arrivé. Je vais coller mon c.. devant la cheminée avec un bol de soupe entre les mains et ne plus bouger.

Vous l'avez compris, journée très froide, même glaciale, mais le soleil brillait dehors et dans nos cœurs comme toujours, c'est ça le plus important

Marco











